

21. Dezember 2023

MEDIENINFORMATION

Die Sparkasse verabschiedet Matthias Hauke in den wohlverdienten Ruhestand.

Ende des Jahres geht Matthias Hauke in den Ruhestand. Am 29. Dezember hat er seinen letzten Arbeitstag in der Hauptstelle in Versmold. Er war viele Jahre Mitglied des Vorstands der Stadtparkasse Versmold und zuletzt, nach dem Zusammengehen mit der Sparkasse Gütersloh-Rietberg im vergangenen Jahr, Mitglied des Gesamtvorstands des fusionierten Hauses. Hier war er für den Geschäftsbereich Privatkunden verantwortlich. Als echtes Sparkassengewächs begann er seine Ausbildung 1978 bei der Sparkasse Altena-Nachrodt, heute Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis. Bis Ende September 2000 war er dort unter anderem als Marktbereichsleiter tätig. Anfang Oktober 2000 wurde er zum Vorstandsmitglied der Stadtparkasse Versmold berufen und war - bis zur Fusion mit der Sparkasse Gütersloh-Rietberg im Jahr 2022 - unter anderem für die Marktbereiche Firmenkunden, Vermögensmanagement, Privatkunden und das Immobiliencenter verantwortlich. Matthias Hauke, im Sauerland geboren und aufgewachsen, ist verheiratet und lebt seit seinem beruflichen Wechsel im Jahr 2000 in Versmold. Seine beiden erwachsenen Kinder wohnen mittlerweile in Hamm und Köln. Neben seiner beruflichen Tätigkeit hat er auch seit Oktober 2000 die beiden Stiftungen der Stadtparkasse Versmold - die Stiftung Standort: hier und die Stiftung Altenhilfe - als Vorstandsmitglied und zuletzt als deren Vorsitzender geleitet. Zudem hat er seit 1996 mehr als ein Jahrzehnt als Dozent an der Westfälisch-Lippischen Sparkassenakademie unterrichtet und nahm dort auch Aufgaben als Mit-

21. Dezember 2023

glied des Prüfungsausschusses wahr. Jetzt, in der Zeit des beginnenden Ruhestandes, freut er sich auf diverse Radtouren, Zeit mit den Enkelkindern und die eine oder andere Kreuzfahrt zum Erkunden vieler Länder und Kulturen und drückt, als bekennender HSV-Fan und Besucher des Hamburger Volksparkstadions, die Daumen, dass es in dieser Saison endlich mit dem Aufstieg klappt. Im Rahmen seiner Verabschiedung fasste er die zurückliegenden Jahre zusammen: „Es hat mir viel Spaß gemacht. Ich habe viele tolle Menschen kennengelernt und mit den Kolleginnen und Kollegen immer sehr gerne zusammengearbeitet. Wir haben gemeinsam viele Herausforderungen gestemmt und vieles vorangebracht. Ganz kurz zu meinem neuen Lebensabschnitt: Ich freu mich drauf.“ Matthias Hauke blickt in diesem Jahr auf 45 Jahre Sparkassentätigkeit zurück, davon 23 Jahre als Vorstand. Bürgermeister Michael Meyer-Hermann, Verwaltungsratsvorsitzende Ina Laukötter und Kay Klingsieck dankten Matthias Hauke bei seiner Verabschiedung für sein großes Engagement und die gute Zusammenarbeit. Sie wünschten ihm alles Gute und beste Gesundheit für den nun beginnenden Lebensabschnitt.

21. Dezember 2023



Das Foto zeigt von links: Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Kay Klingsieck, Bürgermeister Michael Meyer-Hermann, Matthias Hauke, Verwaltungsratsvorsitzende Ina Laukötter und Sparkassen-Vorstandsmitglied Gerold Momann.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de